

Economía & Negocios

11%

aumentó el Presupuesto 2025 respecto de los \$111 mil millones que se asignaron a comienzos de 2024.

Eduardo Bascuñán
 contacto@diarioconcepcion.cl

PRESENTACIÓN DE RODRIGO DÍAZ ANTE LA COMISIÓN MIXTA

Las claves de la defensa del Gore para presupuesto regional 2025 ante el Congreso

Hasta el Congreso llegó el gobernador del Biobío, Rodrigo Díaz, para defender el presupuesto regional solicitado por el Gore para el 2025. Lo hizo en el contexto de la tramitación del Proyecto de Ley de Presupuesto Nacional del próximo año, que se encuentra en discusión desde inicios de octubre y cuyo debate debe culminar a fines de noviembre.

Una larga cartera de arrastre de inversión es lo que dejará la actual administración regional a sus sucesores, ante esto Rodrigo Díaz, rindió cuentas ante la Comisión Mixta de Presupuestos e incluso entregó las claves, según su perspectiva, para mejorar el funcionamiento del Gobierno Regional durante los próximos años.

La discusión comenzó el 30 de septiembre, en el momento en el que se conoció el presupuesto que otorgó la Dirección de Presupuestos (Dipres) al Biobío, cuyo monto asciende a los \$133 mil 172 millones, para el Presupuesto Regional 2025 del Biobío.

Vale recordar que esta cifra es menor a los \$168 mil millones solicitados por el Gobierno Regional (Gore) del Biobío; aún así, representa un aumento del 11% respecto de los \$111 mil millones que se asignaron a comienzos de 2024.

Ahora bien, en vistas de la discusión parlamentaria, el gobernador regional del Biobío, Rodrigo Díaz, expuso ante la comisión para defender el presupuesto y quizás, hasta aumentarlo; para esto, planteó una glosa especial relacionada con el Plan de Fortalecimiento Industrial en el Biobío.

En un inicio de la presentación, Díaz abordó las 18 medidas pro-transparencia, control y probidad que lleva adelante el Gore desde el comienzo del caso Fundaciones. "De estas 18 medidas, 16 están 100% ejecutadas, 2 están terminando su ejecución y vamos un 89% de avance", explicó.

Es que, frente a la crisis relacionada a los diferentes casos de corrupción en el Biobío, se crearon nuevas regulaciones para detener de lleno estos desvíos de dineros fiscales. Esto, según diferentes parlamentarios hará que la defensa y aumento del presupuesto regional sea complicado de realizar.

Además, en medio de la presentación en la Comisión Especial, el actual administrador regional observó y detalló los avances del Gore en medidas de seguridad, financiamiento de bomberos, apoyo a Pymes, reconstrucción y maquinaria para la prevención de desastres.



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

133 mil millones de pesos propuso Hacienda como erario regional para el próximo año. Monto es discutido por la Comisión Mixta en medio de la tramitación de la Ley de Presupuesto Nacional y Rodrigo Díaz detalló necesidades locales.

Asimismo, se detallaron las diferentes instancias culturales y deportivas que se han realizado en la región. "Para diversificar nuestra economía que ha sido golpeada duramente por el proceso de desindustrialización y poca inversión, hemos apostado muy fuertemente

a la economía creativa y a los grandes eventos deportivos. Festivales como el Festival REC logran un retorno de 7 pesos por cada peso invertido, o iniciativas como el Rally Mundial que se acaba de correr la semana pasada entrega un retorno de 24,9 pesos por cada peso inver-

tido", explicó Rodrigo Díaz.

Dos grandes dificultades

En definitiva, el actual administrador regional observó dos puntos clave que son parte de los desafíos y dificultades que han tenido que sobrellevar.